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会長挨拶　続き

　良い手相とは、深く刻まれた線がすっきりと
現れているのが良いとされています。又、手相
は右手か、左手かどちらで観るかと言うと、手
を組んで親指が下になった方が主と観ます。積
極的な手と消極的な手と分けて観ます。これは、
脳の働きとの関連からと言われている事で、積
極的な手が主に運命を現わします。たとえば親
指が下になっている手が右手の人は、脳卒中が
起きるときは、左脳に（これは神経が交差して
いるので、積極的な手の方の脳に）起きる。左
手が下になっている人は、右脳に現れる。とい
う事でこれも支配する脳の関係からと言われて
います。そんな事から右手の親指が下になって
いる人は、左脳の部分に現れるため神経は首で
交差し右半身の神経が麻痺します。そんなこと
になら様御用心をされ、血液サラサラ食事をお
すすめしたいと思います。

http://gifukita-rc.com/

出席報告

会員数：30名

出席数：23/30名

出席率：76.67%

欠席者：7名（出席免除 3 名　86.67%）

来訪者：林　隆行 様

担当：

第 1490 回 例会　5/8( 水 )
卓話（１０）
１００万＄

久世会員、辻会員

会長挨拶

担当：

第 1489 回 例会　4/24( 水 )
クラブアッセンブリー（６）
地区協議会報告

会長エレクト、次期幹事担当：

第 1488 回 例会　4/17( 水 )
卓話（９）
テーマ
「長良川おんぱく」について

国井会員、永瀬会員
１００万＄

　皆さんこんにちは、入会をお願い致しました
林様にきて頂きました。お忙しい中をおいで下
さいまして、ありがとうございます。ぜひとも
御入会の方向にお考えくだされば嬉しいと思い
ます。
　今日は、手相のお話を少ししてみたいと思い
ます。石川啄木が、働けど働けど、なお我が暮
らし楽にならざり、じっと手をみる。と詩った
様に実に手相は不思議なもので、その人の過去、
現在、未来を現わしている。と言われています。
私も自分の人生の中で、非常に大変な時が有っ
て、もし自分の手の中に未来がわかるものが有
れば、それを良い方向に変える努力をしたい。
と思ったのが興味を持ったきっかけでした。
　手相の起源はインドであり、今でもインドで
は手相が非常に重要視されています。又、その
時々の環境や考え方が変われば、手相は変化し
てゆきます。例えば、お金で言えば、何億、何
十億とお金を持っている人でも、もっと欲しい
！これでは足りん！と思っている人には、お金
の線は出ていません。その反対に、普通の暮ら
しをしている人でも、家族がお互いに仲良く暮
らしていて、これで充分と満足している人には、
お金の線が出ているのです。又、お金は、自分
で充分と思える程持っているけれど、何かの都
合でいつもお金が、ザーッと出て行く人は（事
故、病気、子供の事など）お金の線の上に、そ
れを不定する細かい線が何本も出ている。そん
な感じで現れて来ます。
　



会報・広報 ４月担当　小泉　宣昭

         
次回例会のご案内

第１４９０回　例会 ５月８日（水）
卓話（１０）
１００万＄

担当者：久世会員、辻会員
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卓話　 続き
　         
お寺で、プチ修行等、様々なジャンルで体験
知らなかった岐阜の物語を掘り起こす。
又、岐阜の明日の宝物を岐阜の宝物にブラッシ
ュアップする。長良川おんぱくの場合第一回目
は岐阜県から長良川温泉旅館協同組合が事業委
託を受け、長良川ブランドをブラッシュアップ
して全国に発信し、岐阜の明日の宝物とされて
いる川原町界隈を岐阜の宝物にして行く、とい
う事業をおんぱくという手法で行った。
又、２年目の昨年は、県産経センターの事業で
「ひだみのじまん育成支援事業」として長良川
ブランドの確立を目指した。その結果として長
良川温泉はにっぽんの温泉１００選中４０位に
ランク。又、ＮＨＫでは長良川の畔、川原町を
舞台に「父の花、咲く春」という幇間（太鼓も
ち）の物語を全国放送した。
このように、着実に成果は現れている。
過去２年は秋のおんぱくでしたが、今年は年末
の目標であった鵜飼開幕前のゴールデンウィー
クに「何かを」を考えておりましたが、初めて
「春のおんぱく」を開催、予算、規模共に小さ
いですが全て体験型です。
まだまだ参加できるプログラムもあります。
是非、奮ってご参加下さい。
　　　　　　        
　         
         

幹事報告事項

・４月２１日地区協議会の報告を出席される方
　お願いします。         
・来期の各委員会の計画５月７日までに提出お
　願いします。         
・会員名簿を回覧しますので赤ペンで修正して
　下さい。         
・第２３回親睦ゴルフ北海道大会が６月１７日、
　１８日有ります。参加したい人が有れば幹事
　まで連絡下さい。         
    

　　　　　　

ニコニコＢＯＸ（敬称略）

谷田　育子：林さんようこそ。
　　　　　　ぜひ入会をお願いします。          
岡田一二三：林さんようこそ岐阜北ＲＣへ　
　　　　　　安藤さん手術無事に終わりますよ
　　　　　　うに。         
片桐順一郎：林さんゆっくりくつろいで下さい。
松野　秀計：林さんようこそ！！是非入会をお
　　　　　　願いします。          
永瀬　　章：本日卓話です。
　　　　　　宜しくお願いします。          
          

　　　　　　

　　　　　　

長良川おんぱくについて　　　永瀬　章　会員

正式には、長良川温泉博覧会といいます。
そもそも、このおんぱくというイベントと別府
温泉で、その起源、その後いわきフラオンパク
など、全国に展開、東海地方では、長良川おん
ぱくが最初であり、現在は蒲郡おんぱくや、信
州諏訪のおんぱくなどがある。
そもそもおんぱくとは、岐阜ならではの体験型
プログラムを沢山集め、それぞれ地域の人が主
役（この人々をパートナーと呼んでいる）短い
期間に開催するイベント、例えば、金華山の城
攻め登山、長良川の旅館で信長が食したであろ
うもてなし料理、歴史的建造物を廻る。

卓話（９）


